



PARASHA **Terumah**, תרומה
Shemot del 25:1 al 27:19
Lectura: [Clic aquí](#)



RESUMEN

Moisés recibe el llamado a construir y a que reciba del pueblo, con propia voluntad, materiales como: Oro, plata y cobre; lana teñida de color azul, púrpura y rojo; lino, pelo de cabra, pieles de animales, madera, aceite de oliva, especias y piedras preciosas. Todo lo anterior para construir un Santuario para YHWH y que permita que Su Presencia more entre ellos.

Moshe recibe la revelación en el Monte Sinaí y los detalles del cómo se debía realizar el proceso. Todo con obra detallada y en manos de hábiles artesanos. La construcción debía ser capaz de desmantelarse con facilidad, para su transporte.

El Arca del Pacto contenía las tablas del testimonio, protegida por dos querubines tallados de oro, esto en el cuarto más interno. Fuera del lugar Más Santo de lo Santo, se encontraba la menorá de una sola pieza y también la mesa del pan.

Las paredes del Santuario estaban formadas por 48 planchas de madera, recubiertas de oro y sostenidas por bloques de plata.

El techo tenía coberturas: Tapetes de lana y lino multicolores, la otra cobertura era de pelo de cabra, la otra cobertura era de pieles de carnero y tajash. Frente al santuario había una cortina bordada, la cual era sostenida por cinco postes.

Existía una serie de cortinas de lino, las cuales eran sostenidas por 60 postes de madera con ganchos de plata, que rodeaban el Santuario y el Altar de cobre que se encontraba en la parte de enfrente. Las cortinas estaban reforzadas por estacas de cobre.

COMENTARIOS

La porción de esta semana que recibe el nombre de Terumah, significa donaciones u órdenes de las simientes, también ofrendas alzadas. Son el principio de la reunión del Pueblo para adorar a YHWH en un solo lugar.



Una vez hacemos santuario al Creador, Él mora entre nosotros y con nosotros. Este santuario tiene una connotación triple, debe ser tanto en nuestras vidas, el templo que fue construido en el desierto y nuestra casa llamada tierra. Esta conjunción de las casas, favorecerá el traer el Reino Eterno entre nosotros.

Los querubines, quienes son protectores y también cubrían el Arca, hace que veamos detenidamente la identidad y características, pues sus rostros eran como niños. Solamente si volvemos a ser como niños, entonces solamente así podremos habitar en Su Presencia.

Es curioso e interesante que la iluminación divina estuviera en el lugar santo por medio de la Menorá, pero la recámara más Santa que recibía el nombre de Sanctasanctórum, no necesitaba iluminación por ningún medio, se iluminaba por sí misma.

YHWH no le importa el santuario construido por nuestras manos, sino nuestra vida como repositorio de su Espíritu. Construir esa morada incluye el compromiso de someter lo físico como ofrenda a Él. Ejemplo de ello es que la escritura dice que Su Presencia no habitaría en el Tabernáculo, sino que en medio de nosotros, es decir que lo más importante es que la persona.

¿Cuál es la idea de conocer las dimensiones del tabernáculo? El tabernáculo tenía como propósito mostrar el propósito de la creación, como el shabat muestra el propósito de vivir en Su Tiempo. Como dice 1o. Reyes 8:27 “Pero ¿Será verdad que YHWH puede vivir sobre la tierra? Si el cielo, en toda su inmensidad, no puede contenerte, ¡Cuánto menos este templo que he construido para ti!”.

El propósito del tabernáculo es atraer la Presencia. Todos los elementos sincrónicamente atraen la Shekina.

El templo también tenía el propósito, acompañar al pueblo durante el desierto.



[Clic aquí para descargar un PDF de los elementos del Tabernáculo.](#)



TEMAS PARA PROFUNDIZAR

- Significado de los materiales del tabernáculo

EJERCICIO PARA MEDITAR

Responde a la pregunta ¿Cómo me preparo para ser el templo del Altísimo?

RECURSOS

Todos los recursos presentados son revisados constantemente por nuestros editores, quienes de forma voluntaria y no lucrativa luchan por la promulgación de la Torá. Estos recursos puede compartirlos sin restricciones de Derechos de Autor, porque el Creador es quien ha permitido esta PALABRA maravillosa

Quetzaltenango, Guatemala, Centro América.



www.shedeur.com